

Chant de sortie

Allez par toute la terre,
Annoncer l'Évangile aux nations !
Allez par toute la terre, Alléluia !

Chantez au Seigneur un chant nouveau,
Chantez au Seigneur terre entière,
Chantez au Seigneur et bénissez son nom !

De jour en jour proclamez son salut,
Racontez à tous les peuples sa gloire,
A toutes les nations ses merveilles !

A LA PAROISSE

Première session de notre marche synodale « L'ACCUEIL »

Quel accueil offrons-nous aujourd'hui ?
Quelles sont les améliorations à apporter ?

Mardi 18 octobre à 19h30

28 rue de Chaillot

Inscription au secrétariat

secretariat@eglise-chaillot.com / 01 47 20 12 33

Après un temps d'accueil et de présentation du thème, nous partagerons en petits groupes pour estimer :

1. La qualité de notre accueil

- Informations sur les activités
- Accueil à la messe
- Accueil au secrétariat
- Accueil des plus démunis
- Accueil des nouveaux
- Accueil téléphonique
- Accueil des demandes pastorales
- Site internet et réseaux sociaux
- Journal

- ...

2. Ce que nous pourrions améliorer

- L'affichage ?
- News Letter ?
- Création d'une équipe accompagnement obsèques/deuil ?
- Pot en fin de messes ?
- Accueil dans l'église ?

- ...



**PAROISSE
SAINT-PIERRE
DE CHAILLOT**

28 rue de Chaillot 75116 Paris

Tél. 01 47 20 12 33

secretariat@eglise-chaillot.com

<http://www.eglise-chaillot.com>

Dimanche 16 octobre 2022

29^{ème} dimanche du temps ordinaire

Présentation d'un nouveau diacre

Je m'appelle Jean-Valère, religieux assomptionniste. Je serai ordonné diacre à Saint-Pierre de Chaillot le 16 octobre à la messe de 11h.

De nationalité togolaise, j'ai grandi dans une famille catholique de quatre enfants. J'y ai découvert le Christ et appris à aimer l'Église. Ma vocation religieuse s'est éveillée en 2003, alors que je participais pour la première fois à l'ordination d'un prêtre. Depuis ce jour, à travers différents engagements dans l'Église (servant d'autel, JEC), mon chemin vocationnel a mûri, s'est confronté à d'autres passions, projets professionnels et rêves.

En 2006, j'ai découvert une autre manière de me consacrer au Seigneur et de servir l'Église : la vie religieuse des Augustins de l'Assomption. Dans cette famille religieuse je suis marqué non seulement par la simplicité des relations et de la vie fraternelle vécue en communautés internationales, interculturelles et intergénérationnelles, mais aussi par la diversité des missions et apostolats auxquels se consacrent les frères (presse, paroisses, pèlerinages, éducations etc.).

Ma formation à la vie religieuse assomptionniste a commencé en septembre 2014, juste à la fin de ma licence de communication (option journalisme). Après mes premiers vœux le 20 août 2016 au Togo, j'ai été envoyé au scolasticat de Ouagadougou (Burkina-Faso) où, en plus des études de philosophie, je me suis investi dans différents lieux tels que le projet des Voyages d'Intégration Africaine, Bayard Afrique, l'aumônerie de l'Hôpital Central de Ouagadougou. Depuis 2019, je suis en communauté à l'auberge de jeunesse Adveniat à Paris (rue François 1er). J'ai achevé un baccalauréat canonique de théologie en juin dernier au Centre Sèvres (Facultés jésuites de Paris).

C'est avec beaucoup de joie et d'action de grâce que je rendrai service comme diacre tout au long de cette année à la Paroisse Saint-Pierre de Chaillot. Je serai investi dans le service liturgique, dans la préparation du baptême des enfants, la préparation et la célébration des funérailles, l'entraide de Chaillot et ponctuellement sur le volet communication de la paroisse.

Priez pour moi et prêtez-moi vos conseils pour que je sois véritablement un apôtre au service de l'Église.

Jean-Valère

Chant d'entrée

Peuple de Dieu, cité de l'Emmanuel

Peuple de Dieu, cité de l'Emmanuel, Peuple de Dieu, sauvé dans le sang du Christ,

Peuple de baptisés, Église du Seigneur, louange à toi !

- Peuple choisi pour être ami de Dieu, rappelle-toi l'Alliance avec Moïse,

Et la promesse faite à ceux qui croient dans le Seigneur.

- Peuple choisi pour être ami de Dieu, rappelle-toi Marie, comblée de grâce,

Humble servante nous montrant sa foi dans l'Éternel.

- Peuple choisi pour être ami de Dieu, rappelle-toi la Croix du Fils unique :

Dans sa tendresse, Dieu nous a sauvés en Jésus-Christ.

- Peuple choisi pour être ami de Dieu, rappelle-toi le Christ et l'Évangile :

« Restez en moi, vivez de mon amour », dit le Seigneur.

Lecture du premier livre de l'Exode (Ex 17, 8-13)

« En ces jours-là, le peuple d'Israël marchait à travers le désert. Les Amalécites survinrent et attaquèrent Israël à Rephidim. Moïse dit alors à Josué : « Choisis des hommes, et va combattre les Amalécites. Moi, demain, je me tiendrai sur le sommet de la colline, le bâton de Dieu à la main. » Josué fit ce que Moïse avait dit : il mena le combat contre les Amalécites. Moïse, Aaron et Hour étaient montés au sommet de la colline. Quand Moïse tenait la main levée, Israël était le plus fort. Quand il la laissait retomber, Amalec était le plus fort. Mais les mains de Moïse s'alourdissaient ; on prit une pierre, on la plaça derrière lui, et il s'assit dessus. Aaron et Hour lui soutenaient les mains, l'un d'un côté, l'autre de l'autre. Ainsi les mains de Moïse restèrent fermes jusqu'au coucher du soleil. Et Josué triompha des Amalécites au fil de l'épée. »

Psaume 120



Je lève les yeux vers les montagnes : / D'où le secours me viendra-t-il ?

Le secours me viendra du Seigneur / Qui a fait le ciel et la terre.

Qu'il empêche ton pied de glisser, / Qu'il ne dorme pas , ton gardien.

Non, il ne dort pas, ne sommeille pas, / Le gardien d'Israël.

Le Seigneur, ton gardien, le Seigneur ton ombrage, / Se tient près de toi.

Le soleil, pendant le jour, ne pourra te frapper, / Ni la lune, durant la nuit.

Le Seigneur te gardera ra de tout mal, / Il gardera ra ta vie.

Le Seigneur te gardera, au départ et au retour, / Maintenant et à jamais.

Lecture de la deuxième lettre de saint Paul apôtre à Timothée (3, 14 – 4, 2)

« Bien-aimé, demeure ferme dans ce que tu as appris : de cela tu as acquis la certitude, sachant bien de qui tu l'as appris. Depuis ton plus jeune âge, tu connais les Saintes Écritures : elles ont le pouvoir de te communiquer la sagesse, en vue du salut par la foi que nous avons en Jésus Christ. Toute l'Écriture est inspirée par Dieu ; elle est utile pour enseigner, dénoncer le mal, redresser, éduquer dans la justice ; grâce à elle, l'homme de Dieu sera accompli, équipé pour faire toute sorte de bien. Devant Dieu, et devant le Christ Jésus qui va juger les vivants et les morts, je t'en conjure, au nom de sa Manifestation et de son Règne : proclame la Parole, intervies à temps et à contretemps, dénonce le mal, fais des reproches, encourage, toujours avec patience et souci d'instruire. »

Évangile de Jésus-Christ selon saint Luc (Lc 18, 1-8)

« En ce temps-là, Jésus disait à ses disciples une parabole sur la nécessité pour eux de toujours prier sans se décourager : Il y avait dans une ville un juge qui ne craignait pas Dieu et ne respectait pas les hommes. Dans cette même ville, il y avait une veuve qui venait lui demander : 'Rends-moi justice contre mon adversaire.' Longtemps il refusa ; puis il se dit : 'Même si je ne crains pas Dieu et ne respecte personne, comme cette veuve commence à m'ennuyer, je vais lui rendre justice pour qu'elle ne vienne plus sans cesse m'assommer.' Le Seigneur ajouta : Écoutez bien ce que dit ce juge dépourvu de justice ! Et Dieu ne ferait pas justice à ses élus, qui crient vers lui jour et nuit ? Les fait-il attendre ? Je vous le déclare : bien vite, il leur fera justice. Cependant, le Fils de l'homme, quand il viendra, trouvera-t-il la foi sur la terre ? »

Chant à l'esprit saint :_Veni Sancte Spiritus (bis)

Chant pendant le signe fraternel :

Laudate Dominum, laudate Dominum, Omnes gentes, Alleluia (bis)

Action de Grâce

Voici le corps et le sang du Seigneur

La coupe du Salut et le pain de la Vie.

Dieu immortel se donne en nourriture

Pour que nous ayons la vie éternelle.

1. Au moment de passer vers le Père Le Seigneur prit du pain et du vin Pour que soit accompli le mystère Qui apaise à jamais notre faim.
2. Dieu se livre lui-même en partage Par amour pour son peuple affamé. Il nous comble de son héritage Afin que nous soyons rassasiés.
3. C'est la foi qui nous fait reconnaître Dans ce pain et ce vin consacrés, La présence de Dieu notre Maître, Le Seigneur Jésus ressuscité.